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衆議院総務委員会ニュース 

平成27.4.16 第189回国会第11号 

 

4 月 16 日（木）、第 11回の委員会が開かれました。

１ 行政の基本的制度及び運営並びに恩給、地方自治及び地方税財政、情報通信及び電波、郵政事業並びに消防に関す

る件 

・高市総務大臣、あべ農林水産副大臣及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行いました。 

（参考人）日本放送協会経営委員会委員長       浜 田 健一郎君 

日本放送協会経営委員会委員（監査委員）  上 田 良 一君 

日本放送協会会長             籾 井 勝 人君 

日本放送協会副会長            堂 元   光君 

日本放送協会専務理事           石 田 研 一君 

日本放送協会専務理事           板 野 裕 爾君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

大 西 英 男君（自民） 

・消費税率 10％への引上げ時における法人事業税・法人

住民税の在り方について、大臣の見解を伺いたい。 

 

浜 地 雅 一君（公明） 

・今回の統一地方選の低投票率を受けての大臣の見解を伺

いたい。 

・郵便等による不在者投票をすることができる要介護者を

「要介護５」の者に限る理由及び対象者を拡大する必要

性について、総務省に伺いたい。 

 

逢 坂 誠 二君（民主） 

・「ＮＨＫ関連団体ガバナンス調査委員会」に係る契約を

随意契約で行った正当性について、ＮＨＫに伺いたい。 

・本件随意契約に係る会長等役員の業務は、服務準則及び

放送法第 73 条違反の可能性があるとの見解に関し、会

長の認識を伺いたい。 

・本件契約が随意契約における緊急性に該当するか否かに

関し、会長の見解を伺いたい。 

 

奥 野 総一郎君（民主） 

・日本政策金融公庫の融資に対する関与をめぐる一連の週

刊誌掲載記事について、事実関係を大臣に確認したい。 

・平成 26 年５月に放送されたＮＨＫクローズアップ現代

において多重債務者とされる者はＮＨＫスペシャルにも

出演したとの報道があり、ＮＨＫ記者との親しい関係が

あれば、演技指導を受けていないとする証言の信ぴょう

性がなくなることから、この件について調査する必要が

あると考えるが、ＮＨＫの見解を伺いたい。 

・経営委員会が籾井会長以下執行部に対し、平成 27 年度

ＮＨＫ予算の全会一致での承認が得られるよう最大限の

努力を求めた申入れが実現しなかったことについて、会

長に責任を問うつもりはないのか、経営委員長の見解を

伺いたい。 

 

水 戸 将 史君（維新） 

・二重行政の定義とその解消方策についての総務省の見解

を伺いたい。 

・指定都市都道府県調整会議において協議が調わなかった

場合の総務大臣勧告の実効性についてどのように考えてい

るか、大臣の見解を伺いたい。 

・特別自治市構想（仮称）の実現可能性についての大臣の

見解を伺いたい。 

 

田 村 貴 昭君（共産） 

・ＮＨＫクローズアップ現代においていわゆるやらせが行

われたと指摘されていることについて、平成 26 年９月

の原発報道における誤報に適切に対応したテレビ朝日に

倣って取り組むべきと考えるが、副会長の見解を伺いた

い。 

・本件に関し、放送ガイドラインに基づき検証し、再発防

止に努め、事実に基づいたより質の高い番組を制作する

ことについて、会長の決意を伺いたい。 

・乳幼児医療費助成は自治体に広がっており、国の負担金

等の交付を受けることなく自治体が独自財源で同助成を

行っている場合であっても国民健康保険国庫負担金等の
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減額調整を行うべきでないと考えるが、大臣の見解を伺

いたい。 

 

吉 川   元君（社民） 

・翁長沖縄県知事による普天間飛行場代替施設建設に係る

海上作業停止指示の違法性についての認識をあべ農林水

産副大臣に伺うとともに、同指示は処分であるとし、こ

れに対し国の機関が行政不服審査法に基づき審査請求す

ることの適否について、総務省に伺いたい。 

・ＮＨＫ会長のハイヤーの私的利用をめぐる経理処理事案

に関する監査委員会報告を受けて出された見解において、

経営委員会としての反省を示さなかった理由を経営委員

会委員長に伺いたい。 
 
 

 

２ 電気通信事業法等の一部を改正する法律案（内閣提出第 66号） 

・高市総務大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 


